

Mode d'emploi : Iron 7 HD

Français :

Agiter le flacon avant utilisation.

1. Pulvériser sur les zones à traiter (de préférences sèches)
2. Laisser agir, un changement de couleur rouge/violet apparait et informe de son action (décontamination et élimination des particules ferreuses et saletés)
3. Rincer abondamment au nettoyeur haute pression.
4. Renouveler le traitement si nécessaire.

Astuces et conseils :

-Pour augmenter les performances, frotter les parties fortement encrassées à l'aide d'une brosse ou d'un pinceau puis rincer.

-Pour une finition optimale, essuyer et sécher les surfaces traitées. S'il n'y a plus de changement de couleur, les surfaces sont alors totalement décontaminées/nettoyées.

Conditions d'applications : Appliquer sur des surfaces froides.

Conservation : Stocker à l'abri du rayonnement solaire et à une température située entre +10°C et 30°C.

Instructions for use : Iron 7 HD

English :

Shake the bottle before use.

1. Spray on the areas to be treated (preferably dry)
2. Let it work, a red/violet color change appears and informs about its action (decontamination and removal of ferrous particles and dirt).
3. Rinse thoroughly with a high pressure washer.
4. Repeat the treatment if necessary.

Tips and advice :

-To increase performance, rub heavily soiled areas with a brush or scrubbing pad and then rinse.

-For an optimal finish, wipe and dry the treated surfaces. If there is no longer any color change, the surfaces are then completely decontaminated/cleaned.

Application conditions : Apply on cold surfaces.

Conservation : Store away from sunlight and at a temperature between +10°C and 30°C.

